

تعلن شركة طيبة القابضة النتائج المالية الأولية للفترة المنتهية في ٢٠١٨/٠٣/٣١ م (ثلاثة أشهر)

بند	الربع الحالي	الربع المماثل من العام السابق	التغير %	الربع السابق	التغير %
صافي الربح (الخسارة)	٢٧,٢١	٥٢,٥٣	-٤٨,٢٠%	١٧,٢٠	٥٨,٢٠%
إجمالي الربح (الخسارة)	٦٠,٩٦	٦٣,١٩	-٣,٥٣%	٥٩,٠٩	٣,١٦%
الربح (الخسارة) التشغيلي	٤٧,٦٦	٥٧,٩٥	-١٧,٧٦%	٤١,٧٢	١٤,٢٤%
ربحية (خسارة) السهم بالريال	٠,١٨	٠,٣٥			

جميع الأرقام بال (مليون) ريال سعودي

EXPLANATION	التوضيح	بند
The decrease in net income, this quarter, was due to the decline in revenues from commercial centers, and the increase in zakat provisions, and the recognition of Company's share of losses in associate companies; in addition to the increase of other income in the comparative period due to settlement of doubtful receivables.	يعود سبب الإنخفاض في صافي ربح الربع الحالي أساساً إلى انخفاض إيرادات المحلات التجارية وارتفاع مخصصات الزكاة وإثبات نصيب الشركة من خسائر شركات مستثمر فيها، بالإضافة إلى ارتفاع الإيرادات الأخرى في فترة المقارنة نتيجة لتسوية تحصيل مبالغ سبق إدراجها ضمن مخصصات الديون المشكوك في تحصيلها.	يعود سبب الارتفاع (الانخفاض) خلال الربع الحالي مقارنة مع الربع المماثل من العام السابق

The increase in net income, this quarter in comparison to the last quarter, was basically due to the increase in returns from short term investments.	يعود سبب الارتفاع في صافي الربح مقارنة بالربع السابق أساساً إلى الارتفاع في عوائد الاستثمارات قصيرة الأجل.	يعود سبب الارتفاع (الانخفاض) خلال الربع الحالي مقارنة مع الربع السابق
---	--	---

We draw the attention to note No. (١٧) of the attached consolidated interim financials, which states that the comparative figures of the consolidated statement of financial position as at ٣١ December ٢٠١٧ and the opening balance of the consolidated statement of changes in equity as at January ١, ٢٠١٨ have been restated. Our conclusion has not been modified due to this restatement.	نلفت الانتباه إلى الإيضاح رقم (١٨) من الإيضاحات المتممة للقوائم المالية الأولية الموحدة المختصرة المرفقة، والذي يشير إلى أن أرقام المقارنة المعروضة في قائمة المركز المالي الموحدة المختصرة كما في ٣١ ديسمبر ٢٠١٧ م والرصيد الإفتتاحي في قائمة التغيرات في حقوق الملكية الموحدة المختصرة في (يناير ٢٠١٨ م)، تم تعديلها. ولم يتم تعديل إستنتاجنا بناء على هذا الأمر	لفت انتباه كما ورد في تقرير المراجع الخارجي
---	--	---

Some of the comparative figures were reclassified for comparability.	تم إعادة تبويب بعض أرقام المقارنة لتتلائم مع طريقة عرض أرقام الربع الحالي.	إعادة تبويب بعض أرقام المقارنة
--	--	--------------------------------

Gross revenue for this quarter is SAR ١٠٢,٢٦ million compared to SAR ١٠٦,١٩ million for the comparative quarter last year with a decrease of ٣,٧%, and compared with ١٠١,٢١ million in the last quarter with an increase of ١,٠٣%. Total comprehensive income for the current quarter is ١٢٦,٨١ million compared to ٢٥,٤٨ million in the comparative quarter in ٢٠١٧, with an increase of ٣٩٧,٦٨%, and compared with ٢٠,٢٦ million in the last quarter with an increase of ٥٢٥,٩١% Shareholders' equity for this period (excluding non-controlling interests) is SAR ٣,٦٥ billion compared to SAR ٣,٨٣ billion in the comparative period as at ٣١ Marsh ٢٠١٧ with a decrease of ٤,٧٠% and compared to ٣,٥٢ billion in the period ending at ٣١ December ٢٠١٧, with an increase of ٣,٦٩%. In reference to Note (١٨), the Group has not recognized it share from the result of operations of the associate company as at ٣١ December ٢٠١٧ per the equity method due to non-availability of the audited financials of these investments at that date. The amount is about SAR ٤٩ million Riyal. The Group has now adjusted ٢٠١٧ financials accordingly.	بلغ إجمالي الإيرادات خلال الربع الحالي ١٠٢,٢٦ مليون ريال مقابل ١٠٦,١٩ مليون ريال للربع المماثل من العام السابق، وذلك بانخفاض قدره ٣,٧%، ومقابل ١٠١,٢١ مليون ريال في الربع السابق بارتفاع قدره ١,٠٣%. بلغ إجمالي الدخل الشامل خلال الربع الحالي ١٢٦,٨١ مليون ريال مقابل ٢٥,٤٨ مليون ريال للربع المماثل من عام ٢٠١٧ م وذلك بارتفاع قدره ٣٩٧,٦٨% ومقابل ٢٠,٢٦ مليون ريال للربع السابق بارتفاع قدره ٥٢٥,٩١%. بلغ إجمالي حقوق المساهمين (بعد استبعاد حقوق الملكية غير المسيطرة) بنهاية الفترة الحالية ٣,٦٥ مليار ريال، مقابل ٣,٨٣ مليار ريال للفترة المماثلة المنتهية في ٣١ مارس ٢٠١٧ م وذلك بانخفاض قدره ٤,٧٠%، ومقابل ٣,٥٢ مليار ريال للفترة المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠١٧ م وذلك بارتفاع قدره ٣,٦٩%. إشارة إلى الإيضاح رقم (١٨)، لم تقم المجموعة بإثبات حصتها من نتائج أعمال بعض الشركات المستثمر فيها بطريقة حقوق الملكية كما في ٣١ ديسمبر ٢٠١٧ م نتيجة لعدم توافر المعلومات والبيانات المالية المدققة لتلك الإستثمارات في ذات التاريخ، وذلك بمبلغ ٤٩ مليون ريال سعودي وقررت إدارة المجموعة الآن تصحيح ذلك على قوائم المالية للسنة المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠١٧ م	ملاحظات إضافية
--	--	----------------